
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 230 del 09/08/2023 Approvato il 09/08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 134 DEL 28/07/2023 - N.141 DEL 04/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo A - -
Chinnici Dario P 10.15 11.00

Lupo Giuseppe P 10.20 11.00

Leto Teresa P 10.15 11.00

Zacco Ottavio P 10.15 11.00

Imperiale Salvatore P 10.15 11.00

Randazzo Antonino P 10.20 11.00

Rappa Giovanna P 10.20 11.00

Canzoneri Germana P 10.15 11.00

Piccione Teresa P 10.20 10.55

VERBALE SEDUTA CONGIUNTA

La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco apre la seduta congiunta in seconda convocazione alle ore
10.15 con la presenza dei Consiglieri:
Per la Quarta Commissione i Consiglieri Imperiale e Canzoneri
Per la Sesta Commissione Chinnici e Leto
Argomenti da trattare:

1. Problematiche di Via Tiro a Segno.
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
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5. Approvazione del verbale della seduta odierna
Per affrontare la problematica posta al punto 1 sono stati invitati l’Ass. Salvatore
Orlando e il Presidente della Seconda Circoscrizione Giuseppe Federico
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia gli ospiti e i presenti. Ringrazia l’Assessore
Orlando per avere dato seguito alla richiesta della Commissione e di avere già dato
seguito ai lavori di Via Tirassegno e dà la parola al Presidente Imperiale.
Il Presidente Imperiale precisa che è stata fatta una riunione con Amap e che
l’Assessore Orlando è andato avanti per la risoluzione del problema e ritiene sia utile
sapere qualè lo stato dell’arte.
Il Presidente Federico comunica quanto detto nell'ultima riunione della congiunta e
ricorda che c’era il dubbio se fare scaricare l’impianto su Via Tirassegno e precisa
che ha incontrato insieme alla Consigliera Leto i proprietari del terreno accanto che
hanno dato la disponibilità a fare collegare l’impianto su Via Ponte di Mare.
L’ Assessore Orlando comunica che insieme ai tecnici è stata fatta la richiesta per il
fondo di riserva anche se non era d'accordo perchè visto che Amap, essendo una
partecipata del Comune, aveva un utile da 15 milione di euro e aveva chiesto al
Sindaco che Amap utilizzasse l’utile per fare investimenti per la città. Quando ha
saputo che non era possibile ha fatto richiesta per il fondo di riserva anche se crede
che non si ci farà perché il Ragioniere Generale ritiene che sul fondo c’è una
carenza strutturale che garantirà il pagamento delle bollette. Ha fatto una verifica con
il Dott Pollicita e crede che si possa trovare la copertura finanziaria quindi dopo
l'approvazione del rendiconto si potrà intervenire con fondi a carico dei fondi
comunali. Propone, nella fase di reperimento dei fondi, di riaggiornarsi a fine
settembre con Amap e i tecnici così eventualmente se c’è da rivedere il progetto si fa.
Ci si aggiornerà con Asl Amap e Circoscrizione
Il Consigliere Randazzo chiede se occorre fare qualche emendamento
L’Assessore Orlando risponde di no e che si sta rivedendo il sistema fognario della
città. tutte le opere a carico del comune si stanno seguendo sia con il commissario che
con i soldi propri. Accenna all’impianto di via messina marine che è stato fatto un
lavoro con il capo di gabinetto riuscendo a recuperare il rapporto con l’impresa. Così
si potrà parlare di risanamento della costa sud. Un nuovo appalto non porterebbe al
termine il progetto non prima di 10 anni.
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Il Consigliere Randazzo ritiene che il Consiglio comunale deve mettersi a
disposizione del tema
La Consigliera Piccione interviene sui costi delle bollette e chiede se per la quota
di avanzo di amministrazione se si è pensato di mettere gli impianti di fotovoltaici
negli uffici pubblici.
L’ Assessore Orlando risponde che le quote di avanzo di amministrazione riguardano
scuole, strade e fognature e qualcos'altro che servirà a completare la mancanza di
finanziamento. Ritiene comunque che è un fattore da attenzionare.
Si apre un dibattito
Il Presidente Federico chiede notizie sullo svincolo del Forum
L’Ass Orlando risponde che è stata pubblicata la gara, è stato ripubblicato il bando
visto che c’erano alcuni errori e l’11 settembre scade la gara e se ne sta occupando
Forum con la ditta Multi. Con i fondi del PNRR si sta realizzando lo svincolo del
lato monte. Entro l’anno ritiene che potranno partire i lavori di entrambi gli svincoli.
Nel piano triennali ci sono fondi Fas e quindi l’opera è totalmente finanziata per il
Ponte Oreto.
La Consigliera Canzoneri chiede se si possono realizzare delle opere a Piazza
Durante
La Consigliera Leto sulla Via Tirassegno chiede conferma di riaggiornarsi a
Settembre visto che con una delibera del comune si utilizzeranno dei fondi
dell’avanzo
L’ Assessore Orlando conferma quanto detto
Il Presidente Federico chiede di rivedersi dopo ferragosto con l’Assessore per la
problematica delle motocarrozzette con l’Assessore al Turismo e l’Ass alle AA.PP
per la modifica del percorso delle motocarrozzette
Il Vice Presidente Lupo chiede se si hanno notizie di definanziamenti dei progetti
del PNRR
L’ Assessore Orlando risponde che non ha notizie di rischio di definanziamento. Al
momento risultano tutti confermati
Il Presidente Zacco non essendoci domande ringrazia e saluta i presenti
Il Presidente Zacco, visto l’approssimarsi del Consiglio Comunale, chiede alla
Segretaria di procedere con la lettura e l’approvazione per appello nominale del
verbale della seduta odierna
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Il verbale n. 230 del 09/08/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Letto e sottoscritto
Alle ore 11.00 la seduta è chiusa

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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